

Il y a 2-3 ans, je suis allée à un concert avec mes parents (chose assez rarissime). Je sortais de 2 ans de galère (et de mise entre parenthèse de ma vie) au niveau de mes études. Je devais fêter anniversaire (que j'avais passé chez moi toute seule à réviser mes examens), avec une quarantaine d'amis et famille. Pendant le concert, tout s'est arrêté et je me suis dit : Là, profite de Ce Moment-Là. Tout va bien. La famille, les amis, les études, le boulot. Bref, presque tout est parfait alors, profite-en ! .